

# SIRIMIRI

943-410812 943-410814 [sansebastian@diariovasco.com](mailto:sansebastian@diariovasco.com)

Estupendo el día de ayer. Amaneció con alguna nube pero a media mañana la brisa dejó todo despejado. Algunos se quejaban del viento en la playa, pero al ser éste cálido daba la sensación de estar en Ibiza o Santa Cruz de Tenerife



POSTIGO

## UNAS SEÑALES QUE IMPIDEN VER QUIÉN VIENE.

En el cruce existente en el paseo de La Concha para acceder a Miraconcha están colocadas dos señales de tráfico. La que señala el stop dificulta la visibilidad de los motoristas y tienen que asomarse para comprobar que pueden pasar. Este peligro se soluciona moviendo a la derecha de la imagen el poste con las dos señales.

### Regar las calles de la Parte Vieja

Juan Manuel Celigueta propone esta sugerencia: «Soy un koskero que no entiende cómo los sábados y domingos, se ha dejado de regar y se piensan que con pasar la barredora ya es bastante. Y digo esto porque, hace dos veranos, nos trajeron una máquina que fregaba el pavimento hasta con detergente y sin embargo ahora no se riega o se hace de vez en cuando. Cuando pienso que tendría que ser una práctica diaria y los fines de semana con mucha más razón. No puedo entender cómo una ciudad que prefiere estar a la cabeza en turismo no cuida estos detalles al máximo. Y no quiero polémicas con los responsables, lo que quiero es que se vigile la práctica, porque estoy convencido de que esa es la labor encomendada a alguien y desde hace tres semanas por lo menos no se realiza».

### Accesos a Mendigain

El concejal delegado de Movilidad y Vías Públicas, Ernesto Gasco, responde a un vecino de Mendigain que se queja del desvío provisional para acceder a su zona de residencia: «Si no he contestado a su penúltimo escrito es porque con anterioridad respondí en cuatro ocasiones, tanto por escrito como telefónicamente, sobre este asunto. Quiero tranquilizar a los vecinos de Mendigain comunicándoles que el vial del Alto de Zorroaga entrará nuevamente en funcionamiento cuando finalicen las obras de la variante donostiarra en el área de Riberas de Loiola. La Diputación foral de Gipuzkoa tenía previsto terminar estos trabajos en junio. Sin embargo, las obras van a prolongarse en el tiempo. Pero, repito, en cuanto finalice la remodelación de la variante, los vecinos de Mendigain y Zorroaga podrán acceder por el vial del Al-

to de Zorroaga. Mientras tanto, y deseando que cuanto antes se habiliten los tránsitos desde la variante hacia el barrio de Loiola, se va a tener que mantener la situación provisional. No creo que exista falta de atención por mi parte como se queja el vecino de Mendigain, sino que ésta es la realidad de los hechos».

### Verjas en el Chofre

Yosu Landa remite esta carta para el concejal Alberto Rodríguez, concejal delegado de Mantenimiento Urbano: «El sábado, día 1, mi hijo de 6 años sufrió un corte en la mano izquierda con las verjas instaladas en los jardines de la plaza del Chofre. Este accidente no puede ser considerado fortuito, puesto que no se hubiese producido de no haber instalado el Ayuntamiento un vallado dorado de puntas y aristas cortantes en un lugar público y frecuentado por niños. Por otra parte, usted dijo que estos accidentes son evitables y sin duda lo son. Se hubiesen evitado si su delegación hubiese exigido al constructor de la verja que ésta no tuviese elementos cortantes y se pudieran evitar en el futuro si ordena la eliminación de los puntos peligrosos».

### Mejoras en la guardería

Paco Grande, del Antiguo expone: «Si quieren mejorar el tema de las guarderías para el Antiguo, pido que solucionen para septiembre la guardería del paseo de Hériz para poder llevar a nuestros bebés en automóvil en coche silla hasta la puerta cuando llueve y hace frío».

### Pasarela en la playa

Cristina, del Antiguo sugiere lo siguiente: «Pido a los responsables de playas que coloquen por favor una pasarela de esas que suelen poner en las bajadas

a las playas de forma que llegue hasta el club Tin Tin. Es muy poco el trecho, no sería costoso y nos haría un gran favor a muchas madres que vamos con silillas hasta el club».

### Fiestas de Gros

Arago, de la comisión de fiestas del barrio de Gros, contesta a la lectora que pide que las suspen: «Dice, entre otras cosas, que no pensemos tanto en el negocio. Es para decirle que las fiestas de Gros la organizamos entre un grupo pequeño de gente y que hacemos un trabajo totalmente voluntario y que no vemos ni un duro. La carpeta el año pasado fue deficitaria y el único objetivo de la carpeta es que darle más ambiente, crear otro recinto dentro de las fiestas. Si la gente se animase más a montar las fiestas y si colaborase económicamente pues tampoco haría falta este tipo de cosas. Nosotros lo último que vamos a hacer es competencia a los establecimientos hosteleros del barrio, sino todo lo contrario, queremos que haya ambiente en el barrio y que eso también se reproduzca en la hostelería, y para eso pedimos colaboración tanto para gente que quiere participar en las fiestas como la gente que quiere colaborar. Toda ayuda será bien recibida».

### El horario de la biblioteca

Elena, se dirige al concejal Etxezarreta: «Cree usted que es normal que un servicio público como es la biblioteca, permanezca cerrada por las tardes a excepción de los miércoles? ¿Qué pasa que los que trabajamos no tenemos derecho a tener tiempo para adquirir algún libro? Nos pasamos el tiempo oyendo que el comercio se debe al cliente y pretendemos abrir hasta los domingos. Y la biblioteca, ¿qué?, señor Etxezarreta».

## ANTIGUO

### Vuelve el torneo de pelota

Hojeves finaliza la programación del torneo de pelota por esta semana a partir de las siete de la tarde con dos encuentros interesantes. En juveniles el antiquiarraga Baez II y Murua se enfrentan a Zabala y Oteiza. A continuación en promesas Sorarrain y Zapirain se verán las caras con Uhart y Zubietza. XABIER SÁNCHEZ

## EGIA

### Salidas por los alrededores

Dentro de las actividades organizadas por el Club de Tiempo Libre Antxeta para este verano, se encuentran unas salidas para conocer Donostia y sus alrededores. Serán dos excursiones por semana, martes y jueves, de todo el día, desde las 9.30 hasta las 18.30 horas. En estas salidas se conocerá Donostia, su entorno así como otras localidades: Zarautz, Hondarribia, Leitzaran. Entre los objetivos está el potenciar el uso del euskera para lo que se tiene en cuenta diferentes niveles de conocimiento. Habrá cuatro tandas: la primera ya ha comenzado y tendrá lugar hasta el día 15 de este mes; la segunda del 16 al 31; la tercera será del 1 al 15 de agosto y la última del 16 al 31 de agosto. Se harán diferentes grupos divididos por edades: de 3 a 4 años, de 5 a 7 y de 8 a 12 años. ARANTZA SERTUTA

## INTXAURRONDO

### Nueva victoria de Castellanos

El pelotari Julen Castellanos, reciente ganador del Torneo ETB-Kantxa de Elgeta en la modalidad de cuatro y medio, logró anteayer una nueva victoria en los partidos clasificatorios del Torneo José Antonio Zuloga de Rentería. El jugador de la Escuela de Pelota de Intxaurreondo y Kepa Peñakarikano, representante de la Escuela de Iurreta de Azpeitia, vencieron por 22-4 a los hermanos Errasti. El martes disputarán la semifinal contra la pareja formada por Alkartsuna-Ondarroa. YOLANDA SÁNCHEZ

## BIDEBIETA

### Próxima salida a Arcachon

Con la llegada del verano, el Centro Joven Kontadores pone en marcha diversas salidas, dirigidas a aquellos donostiarra que edades oscilan entre los 16 y 22 años. La primera de ellas tendrá lugar el 15 de julio, cuando los usuarios de este equipamiento municipal tomen rumbo a la localidad francesa de Arcachon. Su objetivo no es otro que disfrutar durante toda la jornada en el popular parque acuático de la zona. Los interesados en tomar parte en esta iniciativa deberán inscribirse con anterioridad en Kontadores o llamar en horario vespertino al número de teléfono 943 39 01 22. El precio de esta excursión es de 2.000 pesetas. En los próximos días, se darán a conocer otras muchas actividades no menos interesantes, con las que los jóvenes podrán llenar su tiempo de ocio en la época estival. ELENA VIÑAS

## ALTZA

### Hoy, cine en la calle

La Plaza Roja de Altza se convierte hasta el próximo sábado en una improvisada sala de cine al aire libre. Cada noche, los vecinos del barrio podrán asistir a la proyección de películas que hace tan sólo un año ocupaban nuestra cartelera. Hoy, jueves, se ofrecerá *Una terapia peligrosa (Analyze this)*, dirigida por Harold Ramis. La sesión comenzará a las 22.30 horas. Con esta nueva actividad, se pretende dinamizar la oferta cultural en diversos puntos de la ciudad, logrando que grandes y pequeños disfruten al máximo del verano. DV

## GROS

### Exposición para ancianos

La Asociación Promaiorem, que se encarga de ayudar a personas mayores, ha organizado una exposición en la Residencia Hermanos Gárate con el objetivo de animar la estancia de los ancianos. Los cuadros que se exponen en la muestra han sido pintados por miembros de la Asociación de Amas de Casa de Gipuzkoa. La exposición estará abierta para los donostiarra que deseen visitarla. DV